

DELIK HUKUM

Peringati Hari Bhayangkara ke 77 Polda Jatim Ziarah di Taman Makam Pahlawan dan Tabur Bunga di Laut Jawa

Achmad Sarjono - JATIM.DELIKHUKUM.ID

Jun 27, 2023 - 13:14



SURABAYA, - Jajaran Polda Jawa Timur, menggelar ziarah di Taman Makam Pahlawan (TMP) yang berada di Jalan Mayjen Sungkono, Surabaya, Selasa (27/6/2023).

Ziarah ini dilaksanakan dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara Ke 77 yang akan diperingati pada Sabtu (1/7/2023).

Pada upacara ziarah ini, dipimpin langsung oleh Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr Toni Harmanto, M.H.

Kegiatan yang dilaksanakan mulai pukul 08.00 wib ini, dimulai dengan pemberian penghormatan kepada arwah pahlawan dan dilanjutkan dengan peletakan karangan bunga.

Dalam amanatnya, Kapolda Jatim Irjen Pol Dr Toni Harmanto mengungkapkan ziarah ini merupakan momen untuk mengenang jasa dari para pahlawan yang telah kemerdekaan bangsa Indonesia.

Selain itu, di momen menyambut Hari Bhayangkara ke 77 tahun ini, dapat dijadikan sebagai bagaimana meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat.

"Tentunya kita harus terus mengingat bagaimana para Pahlawan ini memperjuangkan kemerdekaan. Inilah yang juga harus kita jadikan contoh, sehingga pelayanan Polri khususnya Polda Jatim bisa terus maksimal," tutur Kapolda Jatim.

Pada kegiatan ziarah ke Makam Pahlawan itu juga diikuti oleh Ketua Bhayangkari Jatim Ny. Yesika Toni Harmanto serta para pejabat utama (PJU) Polda Jatim.

Kegiatan dilanjutkan dengan tabur bunga yang dipimpin langsung Kapolda Jatim di Taman Makam Pahlawan (TMP) 10 November, Surabaya.

Sementara itu di tempat yang lain, Waka Polda Jatim Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan, melaksanakan tabur bunga di Laut Jawa tepatnya di Dermaga Direktorat Kepolisian Perairan dan Udara (Ditpolairud) Polda Jatim.

Pada kegiatan itu Wakapolda Jatim beserta istri didampingi beberapa pejabat Utama Polda Jatim dan diikuti oleh seluruh anggota Ditpolairud dan Brimob Polda Jatim bersama istri.

Dalam amanatnya, Brigjen Pol Yusep mengatakan bahwa dalam perjuangan kemerdekaan atau membangun bangsa Indonesia tidak hanya di darat tapi juga di laut.

Sehingga lanjut Brigjen Pol Yusep, makna yang terkandung didalam kegiatan tabur bunga tentunya untuk mengingatkan semangat juang kepada seluruh personel Ditpolairud dalam hal ini jajaran Polda Jatim.

"Rekan rekan yang ada di Ditpolairud untuk tetap melihat bahwa perjuangan para Pahlawan itu seperti yang kita harapkan, untuk itu semangat juang para Pahlawan diharapkan tetap menjadi semangat kita semua dalam mengisi hasil perjuangan para pendahulu kita," tutup Brigjen Pol Yusep. (*)